
Le società sportive prendono posizione rispetto al 

centro Federale 

 
In data 18 Luglio, le società sportive del settore ghiaccio operanti presso 

l’Acinque Ice Arena si sono riunite per condividere le tematiche conosciute 

a mezzo stampa riguardanti la creazione di un centro Federale a Varese. 

 

L’opportunità offerta dal rinnovato palaghiaccio di Varese ha consentito a 

tutte le associazioni operanti nei diversi settori di riavviare e implementare 

con successo le proprie attività agonistiche e di formazione. Come 

discusso internamente nei diversi incontri succedutisi durante la stagione, 

tutte le società sono pronte a dare seguito alle attività messe in campo 

durante il primo anno trascorso nel nuovo palaghiaccio e hanno tutte fatto 

richiesta di poter avere maggiori ore ghiaccio in esclusiva per offrire un 

corretto servizio e garantire futuro  alle attività sportive di competenza, 

siano queste di singoli (Pattinaggio Artistico) o di squadra (Hockey, Para 

Ice Hockey, Pattinaggio Sincronizzato e Curling) . 

 

L’opportunità di poter avere a disposizione un centro Federale, con delle 

piste dedicate per il curling, in sinergia con l’attuale impianto, 

rappresenterebbe la corretta risposta alle necessità di un movimento, 

sono circa 900 gli atleti coinvolti,  che ha dimostrato resilienza, passione 

e professionalità passando attraverso anni di trasferte lontane e 

scommettendo poi sulla ripartenza, quasi da zero, nella nuova struttura. 

L’attitudine all’agonismo di alto livello, caratteristico della tradizione 

varesina nelle diverse specialità, attraverso la scelta del nostro territorio 

avrebbe la possibilità di esprimersi a pieno garantendo sviluppi utili ed 

interessanti a tutto il movimento nazionale. 

 

Il territorio di Varese ha inoltre dimostrato di saper mantenere fede agli 

impegni presi, rispettando i tempi prefissati, per la realizzazione dell’ 

Acinque Ice Arena, attualmente utilizzata impiegando competenze 

gestionali solide che hanno consentito di sfruttare a pieno la struttura in 

tutte le sue potenzialità, anche in forma polivalente, come dimostrato dalle 

recenti installazioni della pista in line e dallo svolgimento dell’Assemblea 

Generale di Confindustria.  



 

In conclusione le società sportive all’unanimità chiedono alle 

Amministrazioni incaricate di decidere sul futuro del progetto, di realizzare 

il Centro Federale sul nostro territorio, valorizzando così le competenze 

esistenti e consentendo a tutte le realtà di crescere e dare pieno seguito 

alla grande richiesta territoriale di “ore ghiaccio” che emerge chiaramente 

come necessaria per tutte le specialità. 
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